390.00 86093422

TRADEMARK ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME

CONVEYING PARTY DATA

Name	Formerly	Execution Date	Entity Type
Manwin Licensing International Sarl		110/18/2013 I	LIMITED LIABILITY
			COMPANY: LUXEMBOURG

RECEIVING PARTY DATA

Name:	Licensing IP International S.ar.l	
Street Address:	32 Boulevard Royal	
City:	Luxembourg	
State/Country:	LUXEMBOURG	
Postal Code:	L-2449	
Entity Type:	LIMITED LIABILITY COMPANY: LUXEMBOURG	

PROPERTY NUMBERS Total: 55

Property Type	Number	Word Mark
Serial Number:	86093422	BABES
Registration Number:	3621514	BRAZZERS
Registration Number:	3621570	BRAZZERS
Serial Number:	85344824	CHLOE
Registration Number:	4220493	EXTREMETUBE
Registration Number:	3690953	GAYTUBE
Serial Number:	85934570	GORILLAHUB
Registration Number:	3312280	ISLAND FEVER
Serial Number:	85245169	JESSE JANE
Registration Number:	2975212	JESSE JANE
Serial Number:	85396049	JUICYBOYS
Registration Number:	4220522	K?
Registration Number:	4220494	KEEZMOVIES
Registration Number:	4220506	MANWIN

900273186 REEL: 005163 FRAME: 0023

Registration Number:	4228853	MEN.COM
Registration Number:	4244364	MOFOS
Registration Number:	4244365	MOFOS.COM
Registration Number:	4224249	MOVIEBOX
Registration Number:	4220523	MB MOVIEBOX
Registration Number:	4220514	PEEPERZ
Serial Number:	86008272	PORN IQ
Registration Number:	4220491	PORNHUB
Serial Number:	86008263	PORNIQ
Serial Number:	86007149	PORNMD
Registration Number:	4228740	REIMSBERG
Registration Number:	4124129	RILEY STEELE
Registration Number:	3350922	SEXTUBE
Registration Number:	4220495	SPANKWIRE
Registration Number:	4082982	TANSO APPS
Registration Number:	3834997	TEASE WEBCAMS
Registration Number:	2494090	THUMBZILLA
Registration Number:	4221880	TRAFFICJUNKY
Registration Number:	4220492	TUBE8
Registration Number:	4220543	TUBE8
Registration Number:	3221936	TWISTYS
Registration Number:	4220503	VIDEOBASH
Registration Number:	4220538	VIDEOBASH
Registration Number:	4220537	VIDEOBASH
Registration Number:	3014320	VIRTUAL SEX
Registration Number:	4169597	VIRTUAL SEX
Registration Number:	4169598	VIRTUAL SEX
Serial Number:	85397231	WEBCAMS.COM
Serial Number:	85390145	XTUBE
Serial Number:	85392503	XTUBE
Serial Number:	77709623	YOUPORN
Serial Number:	77709604	YOUPORN
Registration Number:	4220505	ZZINSIDER
Serial Number:	85345687	BIBI JONES
Serial Number:	85390166	CELEBS.COM
JI	11	TRADEMARK

REEL: 005163 FRAME: 0024

	85392526	CELEBS.COM
Registration Number:	2703616	D P DIGITAL PLAYGROUND
Registration Number:	3436067	DIGITAL DP PLAYGROUND
Registration Number:	3334941	DP DIGITAL PLAYGROUND
Registration Number:	2768613	DIGITAL PLAYGROUND
Serial Number:	86073759	ERITO

CORRESPONDENCE DATA

Fax Number: 3102318311

Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent

via US Mail.

Phone: (310) 312-3750 **Email**: skb@msk.com

Correspondent Name: Steve Bevins/Mitchell Silberberg & Knupp

Address Line 1: 11377 West Olympic Boulevard

Address Line 4: Los Angeles, CALIFORNIA 90064-1683

ATTORNEY DOCKET NUMBER: 43277-0

DOMESTIC REPRESENTATIVE

Name: Evan M. Kent/Mitchell Silberberg & Knupp

Address Line 1: 11377 West Olympic Boulevard

Address Line 4: Los Angeles, CALIFORNIA 90064-1683

NAME OF SUBMITTER:	Evan M. Kent
Signature:	/EMK012362/
Date:	11/27/2013

Total Attachments: 6

source=Luxembourgnamechange#page1.tif source=Luxembourgnamechange#page2.tif source=iplicensingminutes#page1.tif source=iplicensingminutes#page2.tif source=iplicensingminutes#page3.tif source=iplicensingminutes#page4.tif

> TRADEMARK REEL: 005163 FRAME: 0025

Registre de Commerce et des Sociétés

Luxembourg

EXTRAIT

Licensing IP International S.à r.l.

Numéro d'immatriculation : B 158298

Date d'immatriculation / d'inscription : 25/01/2011

Dénomination(s) ou raison(s) sociale(s) :

Licensing IP International S.à r.l.

Forme juridique : Société à responsabilité limitée

Siège social: 32. Boulevard Royal L - 2449 Luxembourg

Indication de l'objet social : La société a pour objet la prise d'intérêts, sous quelque forme que ce soit, dans d'autres sociétés luxembourgeoises ou étrangères, ainsi que la gestion, le contrôle et la mise en valeur de ces participations. La société peut acquérir et mettre en valeur tous droits de propriété intellectuelle (brevets, noms de domaine, etc.) et autres droits en dérivant ou les complétant. La société pourra aussi contracter des emprunts et accorder des garanties et sûretés pour ces emprunts. Elle peut accorder toutes sortes d'aides, de prêts, d'avances et de garanties aux sociétés dans lesquelles elle a une participation directe ou indirecte ou qui sont membres du même groupe. La société pourra également contracter des emprunts auprès de tiers. La société peut notamment acquérir par voie d'apport, de souscription, d'option, d'achait et de toute autre manière des valeurs mobilières de toutes espèces et les réaliser par voie de vente, cession, échange ou autrement. La société pourra faire, en outre, toutes opérations commerciales, industrielles et financières, tant mobilières qu'immobilières qui peuvent lui paraître utiles dans l'accomplissement de son objet.

Capital social / fonds social:

Montant: 100.000 EUR

Etat de libération: Entièrement libéré

Date de constitution: 03/12/2010

Durée: Illimitée

Exercice social:

Par exception, l'exercice social ayant débuté en date du 03/12/2010 se terminera en date du 31/12/2011. Du: 01/01 au: 31/12

Associé(s):

Dénomination ou raison sociale : Manwin RK S.à r.l. Forme juridique : Société à responsabilité limitée

Numéro d'immatriculation : B 169252 Siège social de la personne morale : 32, Boulevard Royal, L - 2449 Luxembourg

Parts détenues : 4.000

REEL: 005163 FRAME: 0026

Administrateur(s)/gérant(s) :

Régime de signature statutaire : La société sera engagée par la seule signature du gérant unique, et, en cas de pluralité de gérants, par la signature conjointe de deux membres du conseil de gérance.

Dénomination ou raison sociale : MindGeek S.à r.l.

Numéro d'immatriculation : B 181337

Fonction: Gérant unique

Siège social de la personne morale : 32, Boulevard Royal, L - 2449 Luxembourg Durée du mandat : Indéterminée Date of

Date de nomination: 21/11/2013

(*) Extrait de l'inscription : Pour le détail prière de se reporter au dossier.

Pour extrait conforme (1)

Luxembourg, le 22/11/2013

Le gestionnaire du registre de commerce et des sociétés (2)

Le gestionnaire du registre de commerce et des sociétés ne garantit l'authenticité de l'origine et l'intégrité des informations contenues sur le présent extrait par rapport aux informations inscrites au registre de commerce et des sociétés que si le présent extrait comporte une signature électronique émise par le gestionnaire du registre de commerce et des sociétés.

TRADEMARK REEL: 005163 FRAME: 0027

¹ En application de l'article 21 paragraphe 2 de la loi modifiée du 19 décembre 2002 concernant le registre de commerce et des sociétés ainsi que la comptabilité et les comptes annuels des entreprises et l'article 21 du règlement grand-ducal modifié du 23 janvier 2003 portant exécution de la loi du 19 décembre 2002, le présent extrait reprend au moins la situation à jour des données communiquées au registre de commerce et des sociétés jusqu'à trois jours avant la date d'émission dudit extrait. Si une modification a été notifiée au registre de commerce et des sociétés entre temps, il se peut qu'elle n'ait pas été prise en compte lors de l'émission de l'extrait.

² Le présent extrait est établi et signé électroniquement.

Manwin Licensing International S.à r.l.

Societe a responsabilité limitée

notaire Share capital: EUR 100,000 8.P. 186 RCS Luxembourg: B 158.298

ESCH/ALZET (the "Company")

Numéro

Assemblée générale extraordinaire du 18 octobre 2013

In the year two thousand and thinteen, on the eighteenth day of the month of October.

Before Us, Maître Francis KESSELER, notary residing in Esch-sur-Alzette, Grand-Duchy of Luxembourg.

THERE APPEARED:

Manwin RK S.à r.l., a private limited liability company (société à responsabilité limitée) incorporated and existing under the laws of the Grand Duchy of Luxembourg, having its registered office at 32, boulevard Royal, L-2449 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg, registered with the Luxembourg Trade and Companies Register under number B 169.252,

here represented by Mr. Philippe Poiré Côté, residing professionally in Luxembourg, by virtue of a proxy established under private seal.

- The said proxy, signed ne varietur by the proxyholder of the person appearing and the undersigned notary, will remain annexed to the present deed to be filed with the registration authorities.
- 11. The appearing party declare being the sole shareholder (the "Sole Shareholder") of Manwin Licensing International S.à r.l., a private limited liability company (société à responsabilité limitée) incorporated and existing under the laws of the Grand Duchy of Luxembourg, having its registered office at 32, boulevard Royal, L-2449 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg, registered with the Luxembourg Trade and Companies Register under number B 158.298, incorporated by a deed of the undersigned notary of 3 December 2010, published in the Memorial C, Recueil des Sociétés et Associations under number 755, page 36226 on 19 April 2011 (the "Company").
- III. The articles of association of the Company (the "Articles") have been amended for the last time by a deed of the undersigned notary of 20 April 2011, published in the Memorial C, Recueil des Sociétés et Associations under number 1573, page 75503 on 14 July 2011.

IV. The appearing party, duly represented, having recognised to be fully informed of the resolutions to be taken on the basis of the following agenda:

AGENDA:

- 1. Change of the corporate name of the Company into "Licensing IP International S.à r.i.";
- Amendment of Article 4 of the articles of association of the Company, as amended from time to time (the "Articles") in order to reflect the resolution to be adopted above; and
- Miscellaneous.

The appearing party has requested the undersigned notary to document the following resolutions:

FIRST RESOLUTION

The Sole Shareholder **RESOLVES** to change the corporate name of the Company into "Licensing IP International S.à r.l.".

SECOND RESOLUTION

So as to reflect the above resolution, the Sole Shareholder RESOLVES to amend Article 4 of the Articles which shall forthwith read as follows:

"Art. 4. The company will have the name Licensing IP International S.à r.l.".

logal.

EXPENSES

The expenses, costs, fees and charges of any kind whatsoever, which fall to be paid by the Company as a result of this document are estimated at approximately one thousand three hundred euro (EUR 1,300.-).

DECLARATION

Whereof the present deed was drawn up in Luxembourg, on the day named at the beginning of this document.

The undersigned notary who knows English, states herewith that on request of the above appearing person, the present deed is worded in English followed by a French version; on request of the same person and in case of divergences between the English and the French text, the English text will prevail.

2

The document having been read to the proxyholder of the person appearing, who is known to the notary by his surname, first name, civil status and residence, he signed together with Us notary this original deed.

SUIT LA TRADUCTION FRANCAISE DU TEXTE QUI PRECEDE:

L'an deux mille treize, le dix-huit octobre.

Par-devant Nous, Maître Francis KESSELER, notaire de résidence à Esch-sur-Alzette, Grand-Duché de Luxembourg.

A COMPARU:

Manwin RK S.à r.l., une société à responsabilité limitée constituée et existante selon les lois du Grand-Duché de Luxembourg, ayant son siège social au 32, boulevard Royal, L-2449 Luxembourg, Grand-Duché de Luxembourg, immatriculée auprès du Registre de Commerce et des Sociétés de Luxembourg sous le numéro B 169.252,

ici représenté par Mr. Philippe Poiré Côté, résidant professionnellement à Luxembourg, en vertu d'une procuration donnée sous seing privé.

- Ladite procuration signée ne varietur par le mandataire du comparant et le notaire instrumentant restera annexée au présent acte pour être soumise aux fins d'enregistrement.
- II. Le comparant déclare être l'associé unique (l' « Associé Unique ») de Manwin Licensing International S.à r.I., une société à responsabilité limitée constituée et existante selon les lois du Grand-Duché de Luxembourg, ayant son siège social au 32, boulevard Royal, L-2449 Luxembourg, Grand-Duché de Luxembourg, immatriculée auprès du Registre de Commerce et des Sociétés de Luxembourg sous le numéro B 158.298, constituée par acte du notaire instrumentant en date du 3 décembre 2010, publié au Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations sous le numéro 755, page 36226 du 19 avril 2011 (la « Société »).
- III. Les statuts de la Société (les « Statuts ») ont été modifiés pour la dernière fois par un acte du notaire instrumentant en date du 20 avril 2011, publié au Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations sous le numéro 1573, page 75503 du 14 juillet 2011.
- IV. Le comparant, représenté comme mentionné ci-dessus, reconnaît être entièrement informé des résolutions à prendre sur base de l'ordre du jour suivant:

ORDRE DU JOUR:

- 1. Changement de la dénomination de la Société en « Licensing IP International S.à r.l. »?
- Modification de l'Article 4 des statuts de la Société, tels que modifiés (les « Statuts ») de façon à refléter la résolution à adopter ci-dessus; et
- 3. Divers.

1

La partie comparante a requis le notaire instrumentant de prendre acte des résolutions suivantes:

PREMIERE RESOLUTION

L' Associé Unique DECIDE de changer la dénomination de la Société en « Licensing IP International S.à r.i. ».

DEUXIEME RESOLUTION

Afin de refléter les résolutions adoptées ci-dessus, l' Associé Unique DECIDE de modifier l'Article 4 des Statuts qui aura désormais la teneur suivante:

« Art. 4. La société aura la dénomination Licensing IP International S.à r.l. »

EVALUATION DES FRAIS

Les frais, dépenses, honoraires et charges de toute nature incombant à la Société en raison du présent acte sont évalués à environ mille trois cents euros (EUR 1.300,-).

DECLARATION

Dont acte passé à Luxembourg, date qu'en tête des présentes.

RECORDED: 11/27/2013

Le notaire instrumentant qui connaît la langue anglaise, déclare par la présente qu'à la demande du comparant ci-avant, le présent acte est rédigé en langue anglaise, suivi d'une version française, et qu'à la demande du même comparant, en cas de divergences entre le texte anglais et le texte français, la version anglaise primera.

Lecture du présent acte fait et interprétation donnée au mandataire des comparants à Luxembourg, connu du notaire instrumentant par son nom, prénom usuel, état et demeure, il a signé avec Nous, notaire, le présent acte.

Pour copie conforme Each-eur Abante, le 1 8 JC\$. 2013 Francis (ESSELER Notare

4